

Dreistes Vorhaben von Soldaten der Balkan Brigade aus FYROM in Griechenland verhindert!

Geschrieben von: Panagiotos Raftakis

Dienstag, den 02. August 2011 um 23:30 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. August 2011 um 00:08 Uhr



Buchstäblich in letzter Minute konnte ein „nationaler Zwischenfall“ bei der offiziellen Einweihung des neuen Hauptquartiers der sogenannten „Balkan Brigade“ verhindert werden (Das Kommando der Brigade hält für die nächsten zwei Jahre ein Offizier der ehemaligen jugoslawischen Republik – FYROM) , die nahe der Stadt Tyrnavos in der griechischen Provinz von Thessalien stattgefunden hat.

Soldaten der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM), die einige Tage zuvor im Hauptquartier angekommen waren, erschienen zur offiziellen Einweihung der Brigade in Uniformen, welche den provokativen Schriftzug „Macedonia“ in griechischen Territorien trugen. Die Soldaten forderten weiterhin die Nationalhymne der EJRM bei der Einweihung singen zu können, die in Ihrem Inhalt sich gegen die griechische und historische Region Makedonien richtet.

Die Reaktion der griechischen Kommandeure erfolgte unmittelbar und die Aufschrift „Macedonia“ wurde von den Uniformen der Soldaten der EJRM entfernt. Ebenso wurde es Ihnen untersagt die Nationalhymne zu Singen deren Inhalt eine dreiste Provokation für die Griechen darstellt. Wie es scheint basierte das Vorhaben dieser Dreistigkeit auf der Tatsache das, der momentane Kommandeur der Brigade ein Offizier der EJRM ist und die Soldaten sich somit in ihrem Handeln bekräftigt fühlten. Trotzdem hinterlässt dieser Vorfall auf griechischer Seite viele offene Fragen.



Der Abgeordnete der griechischen konservativen Partei LA.O.S -Kyriakos Velopoulos, erwähnte den Vorfall vor dem griechischen Parlament, und stellte dem Verteidigungsminister folgende offizielle Fragen:

„Welche werden Ihre weiteren Reaktionen auf diese dreisten Provokationen sein, die wiederholt und immer wieder von der EJRM stattfinden? Wie ist Ihre offizielle Haltung gegen diesen gefährlichen Chauvinismus der ehemaligen Jugoslawen, der in unseren „eigenen Haus“ stattfindet und welche Maßnahmen wollen Sie ergreifen? Mit welchem Ausmaß an Provokation

Dreistes Vorhaben von Soldaten der Balkan Brigade aus FYROM in Griechenland verhindert!

Geschrieben von: Panagiotis Raftakis

Dienstag, den 02. August 2011 um 23:30 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. August 2011 um 00:08 Uhr

müssen wir die nächsten zwei Jahre Rechnen, wenn schon in den ersten Tagen des Kommandeurs der Balkan Brigade solche Vorfälle stattfinden?

Wie und welche Richtlinien werden für diese ganzen fremden Soldaten in Griechenland gelten? Hat sich das Ministerium überhaupt mit der Tatsache beschäftigt, das ab 2013 der Befehlshaber der Brigade ein türkischer Offizier sein wird? Und welche Bewegungsfreiheit werden die Soldaten in Griechenland genießen – werden die Soldaten mit Ihren Uniformen auch durch Thessaloniki patrouillieren? „ – So Kyriakos Velopoulos

Die ehemalige jugoslawische Republik (FYROM) verwendet seit ihrer Unabhängigkeit den historischen und griechischen Term „Makedonien“ in ihrer Verfassung als offiziellen Staatsnamen, und usurpiert somit die gesamten historischen Kulturgüter Griechenlands der Nordgriechischen Provinz Makedonien

Quelle: [Eleftheri Ora](#)